



LAS FUNCIONES DE TARDE

Desearo la Empresa dar facilidades a una gran parte del público para que pueda asistir a las representaciones, sin alterar su horario habitual, desde la próxima semana, todos los martes, compaña la función a las cinco y media, para que pueda terminar próximamente a las once.

Los señores abonados podrán optar, en dicho caso, por ocupar sus respectivas localidades, o por percibir el importe de las mismas correspondiente a aquélla función.

Colombia y Panamá

Noticias recibidas de Colón participan que las tropas colombianas marchan sobre Panamá por Tucumano.

Concursos de obreros y máquinas agrícolas

Reunidos ayer mañana en la Cámara Agrícola de Madrid los Jurados de ambos Concursos, tomaron estos acuerdos:

1.º Que dichos certámenes se celebren simultáneamente en la gran catedral de la Moncloa, y en los días 24, 25 del mes actual.

2.º Que las cantidades donadas para premios a los obreros por S. M. el Rey, los Bancos de España e Hispanoamericano, la Cámara Agrícola de Madrid, la Compañía Arrendataria de Tabacos y los señores marqueses de Fuensanta de Palma y de Luque, vizconde de Eza, Bahía y Hermida, se distribuyan de la siguiente manera:

Un premio extraordinario de 500 pesetas; tres primeros premios, uno por cada sección del Concurso, de 250; nueve segundos de 100 y treinta y tres terceros de 50.

Además, a los obreros premiados con los tres primeros, se les regalará un arado, un cultivador y un espolvorador de los sistemas más modernos y que ha donado al efecto D. Alberto Ahles.

Ha aquí como están constituidos los Jurados de ambos Certámenes:

Concurso de obreros agrícolas: Presidente honorario, D. Rafael Gasset, ministro de Agricultura, Industria, Comercio y Obras públicas.

Concurso de máquinas agrícolas: Presidente honorario, señor conde de San Bernardo, ministro de Estado.

En esta ciudad reina gran agitación producida por el asesinato cometido en la persona de Mr. Andrés Green, persona influyente y muy respetada en Nueva York.

El negro disparó sobre Mr. Green cinco tiros de revólver.

Su Majestad el Rey repartirá los premios a los obreros y constructores que merezcan tal distinción.

Las conferencias en el Centro Militar: Anoché dió una notable conferencia el ilustrado comandante de Infantería, D. Luis Bermúdez de Castro, acerca del tema "Preparación y servicios para el combate".

El señor marqués de Luque facilitará las yuntas y atalajes necesarios para el funcionamiento de las máquinas agrícolas.

La amabilidad y fluidez del discurso, proporción al conferenciante aplausos y plácemes muy sinceros del numeroso público que escuchaba.

De su talento depende que la idea del poeta tome vida y llegue a penetrar en el corazón y el espíritu del pueblo.

Si la idea, por bien escrita que fuese, no está bien expresada por el gusto y la voz del actor, si la frase no está bien dicha; si la escena, en fin, no está vivida con toda la fuerza y la verdad de expresión que el autor la concibió y la dejó escrita, la emoción será perdida y la obra dramática o cómica morirá fatal y seguramente.

Y esto es tan cierto, y el arte del buen comediante es tan poderoso, que así como a diario vemos que puede bastar para dar apariencias de buena a una obra mala, vemos también que jamás obra buena se salvó en manos de malos intérpretes.

Y esto explica la pasión verdadera que el público profesa a los grandes artistas de la escena, su popularidad, el fanatismo que a veces producen en el pueblo y la importancia, muchas veces exagerada, que se da a sus más mínimos dichos y gestos en la vida moderna.



Yo creo que Mounet Sully hace bien en presentarse candidato a académico.

Si en esta Academia donde pretende tomar asiento fuésemos a analizar los méritos de todos los que han de votar sobre la admisión del creador de Hamlet y Edipo y Ruy-Blas en la escena francesa, acaso encontraríamos, como en otras muchas Corporaciones análogas, algunos ejemplares de ese ser que en España llamamos pintorescamente congro, acaso por la facilidad con que su vacía personalidad flota sobre el mar de medianías que pueblan el mundo intelectual hasta colarse en las alturas que sólo tienen derecho a ocupar los que su talento ó su saber immortalizan.

Además, en el caso presente, el decano de la Comedia Francesa, aunque parezca que quiere intentar una revolución, se funda en varios precedentes.

La Academia de Bellas Artes de Francia ha contado en su seno a varios grandes comediantes: Preville, Molé, Mouvel, Grandmesnil.

Estos lo eran de número y de derecho, pues en la sección de Música y Declamación que entonces existía tenían derecho a sentarse tres actores.

Pero desde 1816 cada vacante de actor fué cubierta por un músico y hoy ocupan éstos los seis sillones de la sección, que se ha convertido solamente en sección de Música.

Por eso Mounet Sully se contenta con presentarse modestamente como miembro libre—en la vacante del ex director de Bellas Artes M. Rotjoun—los cuales miembros, aparte de las cuatro secciones de número de la Academia, no tienen derecho a votar en las elecciones de nuevos académicos, pero conservan todos los honores y preeminencias de los demás componentes de la ilustre compañía, incluso del uso del uniforme.

Y hay que confesar que en la Academia de Bellas Artes, donde la Estética no es de desdén ni aun en la figura de sus miembros, Mounet Sully, vestido con el clásico frac adornado de palmas verdes, en arrogante y elegante apostura, la mano puesta en el puño de nacar de la mofetosa espada, representará mejor que la mayoría de sus colegas y podrá hasta darle ciento y raya bajo la famosa cúpula, los días de recepción, a su colega de la Academia Francesa el eximio y elegante Rostand.

Sin contar con los efectos de su hermosa voz el día del discurso.

Esos días habrá puñaladas para entrar en la sesión.

Si fuésemos a buscar precedentes, recordáramos que también la de Bellas Artes tuvo académicos; Catalina Duchemin, Sofía Cheron, Vigné-Lebrun entre otras.

¡Por qué no habrán de presentar también su candidatura la trágica Sarah ó la encantadora comediante Bartet!

Yo, en el caso de los inmortales de Bellas Artes, votaría en pro con ambas manos.

El solar, que perteneció a un comerciante de la calle Mayor, lo tiene en arriendo Marcelino Sánchez Serrano, quien actualmente se halla fuera de Madrid dedicado a la compra de vino.

Uno de los barracones está destinado a vacuaria, y el otro a cuartos habitables también en esta segunda algunos útiles de trabajo y partidas de vino y viñagra.

El fuego, que no se sabe cómo se produjo, sólo prendió en el local destinado a cuadra. La parte destinada a vacuaria quedó intacta.

Tan pronto como el vecino que se apercibió del fuego dió el aviso, acudió el sereno del barrio que hizo sonar el pito de alarma, haciendo que acudieran sus compañeros y algunos guardias.

Poco después llegaban las primeras bombas. Los operarios de la fábrica de luz eléctrica de Lavapiés, que se hallaban próximos al lugar del suceso, acudieron también y ya entre todos, comenzaron los trabajos.

Lo primero a que se atendió fué a sacar las vacas del barracón, que aún permanecía intacto.

Puestos a salvo los animales, se acudió al barracón incendiado para procurar hacer lo mismo con tres caballerías que allí estaban.

De estas sólo se pudo salvar a un caballo, pereciendo asfixiados un caballo y un burro.

Todas las tablas que componían la caseta hallábase ardiendo, y el peligro grande que existía era el de que se propagase a la casa inmediata que, como ya hemos dicho, tiene la pared junto al sitio donde estaba el fuego.

A evitar esto se dedicaron los primeros trabajos de los obreros.

Al barracón era casi inútil acudir, pues hallábase presa de las llamas. Estas y el humo que producían llegaban a grande altura, siendo bastante difícil realizar trabajos por la situación del local.

Cuando el peligro de que el fuego se propagase a la casa inmediata hubo pasado, los vecinos recobraron la tranquilidad, y se decidieron a meter de nuevo los muebles en sus casas.

Según nos dijeron, las pérdidas, a pesar del pobre aspecto de todo aquello, son grandes, pues Marcelino Sánchez Serrano tenía allí almacenadas más de 4.000 cántaras de vino y viñagra.

Además, se han quemado 16 gallinas, dos guarniciones, y el caballo y burro citados. También se ha inutilizado, parte por el fuego, y parte por el agua, gran cantidad de paja y cebada que allí había.

Por esta vez el servicio de incendios ha acudido a tiempo, y ha impedido que el fuego ocasionara mayores daños.

Al lugar del siniestro acudieron el capitán delegado del distrito del Hospicio, y los inspectores Zaldívar y Jiménez.

Los propietarios de minas de Vizcaya: Con el título que antecede, y en la última Opúsculo obrero, escrita por Pablo Iglesias para nuestro periódico, se ocupaba de la conducta observada por los citados propietarios, antes y después de la huelga.

La Junta Directiva del Círculo Minero de Bilbao nos envía un artículo, que publicamos a continuación, en prueba de la imparcialidad que observa LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, y por ser de interés general poner en claro quienes son los culpables de lo que en Bilbao ha sucedido.

Dice así el trabajo a que nos referimos: «Pablo Iglesias ha adquirido gran habilidad en los recientes mítins que celebra y en los numerosos artículos que escribe haciendo constante propaganda del socialismo. Pero toda esa habilidad no basta para convertir lo blanco en negro, como lo pretende hacer en su artículo Los propietarios de minas de Vizcaya.»

Con verdadero desenfado comienza achacando los últimos sucesos a la soberbia de los propietarios y contratistas de las minas de Vizcaya, cuando a él le consta mejor que a nadie que son otros los culpables, si bien se ha pretendido de una manera astuta hacer creer lo contrario, formando una falsa atmósfera, que desaparece a ante los esplendentes rayos de la verdad.

Y en defensa de ésta vamos a demostrar que son invenciones lo dicho por el leader socialista, y que no resisten un ligero examen los erróneos argumentos en que se basa su escrito, adornados con la fraseología que acostumbra para producir efecto. ¡Siempre es de seguros resultados hablar de inhumanidades! Pero es preciso probar que existen.

Comienza falseando los hechos al afirmar que muchos obreros desean cobrar semanalmente. La confrontación es bien clara y completa, dado caso de que se pusiera en tela de juicio que así lo habían manifestado los obreros a sus capataces y

patronos cuando directamente se lo han preguntado. Hemos dicho anteriormente que los renetinos que hay Empresas, como las de Orconera y Galdames, que tienen desde hace tiempo establecido el pago quincenal y el mensual. La Orconera saca 200.000 pesetas mensuales de jornales, y a mitad de mes, solicitan el pago solamente obreros que han devengado 3.000 pesetas de jornal. En la de Galdames la proporción es de 45.000 pesetas mensuales, y únicamente se pagan 2.000 a mediados de mes, y estas Compañías y casi todos los propietarios de minas y contratistas entregan a cuenta a los obreros las cantidades que solicitan.

¿No son estos datos concretos? Pretender rebatirlos con sofismas es inútil. Gran número de obreros mineros desean que se les paguen sus jornales por meses, porque de esta manera perciben cantidades que les permiten hacer compras de relativa importancia y enviar algunas sumas a sus familias. Cobrando semanalmente se poco el dinero que les queda después de atender al sustento y lo gastan con facilidad, principalmente en las tabernas, que es lo que quieren ciertos tenderos.

Otra prueba también presentada el 29 de agosto al Círculo Minero solicitando el pago semanal las suscribían los dueños de establecimientos y las Agrupaciones socialistas, no los obreros.

Los dueños de establecimientos, que se hallan interesados en que el obrero no haga economías, sino que gaste lo que gana.

Las Agrupaciones socialistas, que no representan mas de setecientos u ochocientos obreros, que éstos son los que se hallan a ellas afiliados en esta zona, interesadas en hacer creer que el socialismo tiene gran fuerza.

Desde el 29 de agosto hasta mediados de septiembre no volvieron a insistir en la petición, sin duda porque los socialistas esperaban ocasión oportuna para sus fines políticos.

Y a esos socialistas les costó obligar a los obreros a que aceptaran lo que Pablo Iglesias presenta como panacea de inmensos resultados.

El día 18 declararon los socialistas la huelga, y el día 19 se trabajó como de costumbre en todas las minas. Después empezaron las palizas y otras coacciones realizadas por los osados, que determinaron la huelga de los que no se atrevieron a contrarrestarlas. Y aun así, casi el 50 por 100 de los obreros encontró preferible abandonar la zona minera, donde no les dejaban ganar el diario sustento, y retirarse del lado de los alborotadores, a vivir tranquilos en sus casas, hasta que cesaran los disturbios y renunciara la calma.

Todavía hay más. Declarada la huelga, se dirigieron escritos a los patronos, a nombre de sus obreros respectivos, pidiendo el pago semanal. Alguno de estos escritos lo firmaban siete obreros, apareciendo que tres no sabían firmar, y firmaban a su nombre otras personas. Hubo escrito que lo suscribía anónimamente La Comisión por no haber encontrado obrero que lo firmase. Y no se adivina que no lo firmaban por miedo a represalias, porque si, en efecto, hubiesen deseado todos los obreros el pago semanal, todos los obreros suscribirían los escritos, haciendo imposible la confirmación de esos temores, que, después de todo, no tenían fundamento.

Estos hechos, por mucho que se quieran tergiversar, no pueden ser destruidos ni se oscurecen con palabras y frases de relleno. Ellos hacen recaer la responsabilidad de los sucesos sobre quienes desde un principio empezaron por imponerse y condujeron después a los obreros de las minas y a los de Bilbao adonde les pareció conveniente.

Se afirma también en el artículo de Iglesias que existen barracones y tiendas obligatorias. Otra inexactitud. Tuvieron aquellos por objeto proporcionar albergue a los obreros cuando las minas se hallaban en despoblado, y desaparecieron a medida que se fueron levantando edificios, como fueron desapareciendo los abusos que en las tiendas se pudieran haber cometido, a medida que se establecieron otras.

Y podemos asegurar que no existen barracones ni tiendas obligatorias. En la confrontación que el 3 de septiembre último celebraron los propietarios de minas con el señor gobernador civil de la provincia se lo manifestaron así a esta autoridad,

«Porque estoy en París sólo por algunos días; debo volver a la mar el día 2 de enero próximo; es preciso que el 1.º de enero esté en Tolón. ¡Aceptáis esta manera de percibir vuestros honorarios!»

«Tengo confianza en vos, como vos la tenéis en mí; acepto.»

«Muchas gracias.»

«Voy a clasificar estos papeles bajo el nombre «Asunto Gabriel Savanne»—prosiguió Fauvette.—Esta noche combinaré un plan, y desde mañana daré a mis hombres las instrucciones necesarias y nos pondremos en campaña.»

El ex inspector de Seguridad añadió sonriendo: «Perdonadme una pregunta, señor, si es indiscreta... ¿Sois pariente de Daniel Savanne, juez de instrucción, uno de nuestros más distinguidos y estimados magistrados?»

«Daniel Savanne es hermano mío—respondió Gabriel.—Esto os explica por qué os he pedido al principio de nuestra conversación la discreción más absoluta... Mi hermano, siendo irrepachable, tiene derecho a juzgar severamente los desvíos de los demás... y tengo un hijo. Es preciso que ni mi hermano ni mi hijo sepan jamás que Gabriel Savanne, capitán de navío, oficial de la Legión de Honor, tiene en su vida un acto del que debe enorgullecerse.»

«Podéis contar conmigo, capitán, o lo juro—replicó Fauvette con cierta solemnidad.—Vuestro secreto será bien guardado.»

«Sólo un hombre conocerá este secreto: Ricardo Verniere—repuso el oficial de Marina;—pero a él puedo decirlo todo. Es un amigo seguro e indulgente, que, censurándome, me perdonará. Empezad, pues, vuestras pesquisas sin pérdida de tiempo, señor, os lo ruego.»

«Mañana, os lo repito, mis hombres se pondrán en campaña.»

«Activad su celo, que venzan, y tendrán derecho a todo mi reconocimiento.»

Después de haber saludado al director de la Agencia General y Central, que le acompañó hasta la puerta de su despacho, Gabriel Savanne se retiró.

De todas las fábricas establecidas en Saint-Ouen, la del señor Ricardo Verniere, ingeniero-constructo-mecánico para la Marina, era ciertamente la más importante.

Edificada, como ya dijimos, sobre el borde del estanco de Saint-Ouen, puesto al en que se elevaban los Docks, ocupaba una superficie de más de tres mil metros, enclavada entre dos fábricas de menor importancia, una de cristal y otra de colores y barnices, donde estaba empleada Germaina Sollier.

La fábrica del señor Verniere tenía el número 6 de la calle Hardoin, empezando en la avenida de Batignolles, terminando en el muelle

300 pesetas decenales

CONCURSO N.º 2

CHARADA

Tengo esta pieza cómica en cartera: ¡Todo primera tercia dos tercera!

BOLETIN DEL CONCURSO N.º 2

D. calle n.º pueblo provincia

2.º CONCURSO DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

CUPÓN N.º 4

EN UN SOLAR

EL INCENDIO DE ESTA MADRUGADA

A las dos y media de esta madrugada, próximamente, un vecino del piso primero de la casa número 10 de la calle de la Sombrerera, que se hallaba levantado, observó que por las ventanas que dan sobre un solar inmediato penetraba gran cantidad de humo.

Teniendo fuera efecto de un incendio, abrió presuroso una de las ventanas que caen sobre el indicado solar, y sintió inmediatamente el azote de la llama.

Cerró presuroso y comenzó a pedir auxilio.

Excusado es decir el espanto que se apoderó de los vecinos de la citada casa.

«Sin tiempo apenas de comprobar donde estaba el foco del incendio, apresuráronse a vestir algunas ropas y a salir a la calle.»

«Algunos se dieron cuenta de que, afortunadamente, sus vidas no habían corrido peligro, pues el fuego residía en unos cobertizos que hay en el solar medianero de la casa.»

«Esto no obstante, como el fuego presentábase en proporciones alarmantes, comenzaron a sacar muebles, que fueron depositados en la calle.»

«El fuego, según ya hemos dicho, comenzó en el solar inmediato.»

«En éste hay dos grandes barracones de

ASESINATO DE MR. GREEN

Nueva York 13. En esta ciudad reina gran agitación producida por el asesinato cometido en la persona de Mr. Andrés Green, persona influyente y muy respetada en Nueva York.

Mr. Green fué asesinado por un negro a la puerta de su casa situada en el Park Avenue.

El negro disparó sobre Mr. Green cinco tiros de revólver.

Si supiese que se trata de un loco, pues no ofreció resistencia ninguna al ser preso y cuando declaró dijo que la causa que le había impulsado a cometer el crimen era una larga serie de resentimientos que con la víctima tenía.

Sus manifestaciones resultan incoherentes y asegura que fué en otro tiempo criado a las órdenes de Mr. Green.

Los sobrios de éste han declarado, a su vez, que no podían ser ciertas las manifestaciones del criminal, porque mister Green no tuvo nunca a su servicio criados negros.

Tan pronto como fué conocida la noticia de la muerte de Mr. Green, extendiéndose rápidamente por toda la Capital, causando profundo dolor.

El Ayuntamiento, los monumentos públicos y las relaciones de los periódicos izaron las bandieras, colocándolas a media asta.

Preocupa ya a las gentes los actos de violencia que repetidamente vienen cometiendo los negros en toda América.

Las conferencias en el Centro Militar

Anoché dió una notable conferencia el ilustrado comandante de Infantería, D. Luis Bermúdez de Castro, acerca del tema "Preparación y servicios para el combate".

En el primer concepto estudió las manifestaciones de la instrucción preparatoria, así en el aspecto moral como en el técnico. En cuanto al segundo, se extendió en oportunas consideraciones acerca del concurso que prestan en el combate todas las Armas y Cuerpos, así como el mal de guerra, a los que se refirió el tema de la guerra, así como el de la educación para el combate y el de la acción sobre el campo de batalla.

En el primer concepto estudió las manifestaciones de la instrucción preparatoria, así en el aspecto moral como en el técnico. En cuanto al segundo, se extendió en oportunas consideraciones acerca del concurso que prestan en el combate todas las Armas y Cuerpos, así como el mal de guerra, a los que se refirió el tema de la guerra, así como el de la educación para el combate y el de la acción sobre el campo de batalla.

La amabilidad y fluidez del discurso, proporción al conferenciante aplausos y plácemes muy sinceros del numeroso público que escuchaba.

Sesiones de Cortes

SENADO

Sábado 14

Se abre la sesión a las tres y veinticinco minutos, bajo la presidencia del general Azcárraga. El conde de Casa Valencia pregunta al ministro de Estado si los consulados españoles de América del Sur continúan enviando datos acerca de los objetos de arte que se encuentran en ellas...

ORDEN DEL DIA

Discusión de los presupuestos.

El Sr. Navarro Reverter hace uso de la palabra para contestar a una cuestión personal. Califica la discusión de los presupuestos de cuestión nacional por hallarse interesada en ella todas las clases sociales, lo mismo el rico que el pobre...

CONGRESO

Viernes 13

El Sr. Sureda rectifica, tratando de probar que no debe llevarse a la práctica esa separación del cuerpo de Administración Militar, porque no deben los individuos de un mismo Cuerpo, ser los encargados de fiscalizar las cuentas de sus compañeros...

Con gran extensión se ocupa en la necesidad de que se cree el Estado Mayor general del Ejército, manifestando que lo primero hecho acerca de esa institución en Europa, se hizo en España el año de 1810. Prusia no lo estableció hasta el año 1821.

El Sr. Sureda rectifica. (Continúa la sesión.)

ENTERRO DE ROMEA

Esta tarde, a las tres, han sido conducidos al cementerio de Santa María las restos de Julián Rómea. El cadáver del distinguido actor, encerrado en una caja negra, fue bajado hasta el coche fúnebre, a hombros de los Sres. Baraycoa, Chaves (Carlos), Alvarez Quintana (S.) y otros señores.

EL PANTANO DE LA PENA VIAJE DEL MINISTRO

Zaragoza 14. Ha habido que limitar mucho el programa de los festejos que se preparaban en honor del ministro de Agricultura, en vista del escaso tiempo que permanecerá en Zaragoza.

El Sr. Morayta rectifica, diciendo que el pretexto del Sr. García Alix no es admisible, pues los republicanos se conformaban con hacer la manifestación por el Prado y el Botánico.

LA SEÑORA DE PUIGCERVER EL CRIMEN DE UN CRIADO

El lunes comenzará en la Sección tercera un juicio por jurados, que será el día de la semana en las Salas. La respetabilidad de la víctima del crimen que ahora se va a juzgar, las circunstancias especiales que le han concurrido en la causa y el mismo tipo del problema médico legal que se va a debatir, dan al juicio los caracteres de un interesante noticiario.

hermano político del ministro de Marina, a quien damos nuestro más sentido pésame. El lunes próximo, a las cuatro de la tarde, comenzará el ilustre doctor Pitaluga una serie de conferencias semanales, en las cuales desarrollará temas tan interesantes como son las enfermedades parasitarias.

NOTICIAS

La próxima Asamblea liberal en la que se resolverá el pleito de la jefatura, es el asunto que ha embargado hoy la atención pública. De provincias han llegado numerosos asambleístas, y a juzgar por los vientos que esta tarde corren en los centros políticos, gran mucho terreno la candidatura del señor Moret, que a última hora ha sido reforzada con la promesa de algunos votos muy valiosos y que hasta hoy eran seguros.

BOLETA POLITICA

Esta noche saldrán para Toledo los señores Maura y marqués de Ibarra, los cuales regresarán el próximo martes. Esta mañana ha llegado a esta corte el señor Maura (D. Eduardo), representante de las obras del muelle del Museo en Gijón, habiendo conferenciado con los señores ministro de Agricultura y Rodríguez San Pedro.

El diputado Sr. Pozo ha recibido muchas felicitaciones de la colonia de Canarias en esta capital, por el interesante discurso que ayer pronunció en defensa de los intereses de aquella provincia española, la cual está tan desatendida en lo relativo a su producción principal el tabaco, que se la trata en la Península como si fuese extranjera.

AVISOS ÚTILES

Hemos oído a varios ilustres médicos y a otras personas peritas en la materia hacer grandes elogios de los esterilizadores de agua que hemos visto funcionar en la acreditada fábrica de gasosas y aguas minerales Espumosas Herranz (Palacio de la Equitativa). Estos aparatos han sido introducidos en España por el dueño de esta Casa que representa a la Sociedad Aerohidráulica de París.

LOTERIA AFORTUNADA

Sorteo de Navidad. Montera, 22. Los pedidos al administrador José Rodríguez Mendoza. Garganta, voz y boca se curan con las pastillas Caldeiro, 1,50 caja. Pidense farms.

Emulsion-Nadal. UNICA que contiene el 80% de aceite líquido de hígado de bacalao y vitaminas. Es la mejor y la más agradable.

PAINOS DE CUERDAS CRUZADAS A PLAZOS 5 DUROS MENSUALES Y AL CONTADO

para la tos y enfermedades de la garganta. Sus buenos resultados se notan a la primera pastilla. En todas las farmacias. PASTILLAS CRESPO. (PRECIO Dº COSTE FIJO E INVARIABLE) Remesa a PROVINCIAS bajo las mismas condiciones.

BOLSA

Table with columns: COTIZACIONES, DIA 18, DIA 1. Rows include: INTERIO, AMORTIZABLE, OTROS VALORES, AMBIOS, OPERACIONES.

POR TELEGRAFO

A. G. REYNALS. (Corredor de comercio.) CIERRE OFICIAL. Barcelona 14. Interior, fin de mes, 77-25 - Amortizable, 97-82 - Nortes, 98-80 - Alicante, 154 - Orense, 98-50.

MERCADO DE METALES

Cobre, 59 libras 1/4 toneladas. Calma. Plomo, 11 libras 1/8 toneladas. Calma. Hierro, 20 libras 1/2 toneladas. Pesado. Cinc, 100 onzas. 0/10 toneladas. Plata, 29 onzas. 0/10 onzas. Firme.

LA COMPANIA DE MADERAS

Real.-No nos equivocamos al suponer hace unos días que la temporada próxima en este teatro resultaría brillantísima, teniendo en cuenta el número y calidad de las personas que ya habían comenzado a renovar sus abrigos.

LA ASOCIACION DE MAESTROS

La Asociación de Maestros propietarios de las escuelas de Madrid, sin avisar a domicilio, por falta de tiempo, celebrará sesión en la calle de Fomento, número 6, el domingo 15, a las diez de la mañana, para asuntos de gran interés.

